

# 日々の出来事 令和4年4月

## 4月28日(木) 読み聞かせ

本年度も、毎週木曜日の読み聞かせボランティア「ポケット」さんによる読み聞かせが始まりました。

今日は1・2年生の日です。子ども達は、ポケットのみなさんが読まれる本をしっかりと、落ち着いた雰囲気でも聞き入っていました。



## 4月27日(水) 縦割り班顔合わせ

縦割り班活動とは、1年生から6年生までが所属するグループで行う児童の活動のことです。

今日は、今年度の新しいメンバーによる「顔合わせ会」が行われました。5・6年生を中心に自己紹介をしたり、これから活動する班の名前を決めたりしました。



## 4月26日(火) 1年生を迎える会

今日は1年生を迎える会を体育館で実施しました。学年ごとにお祝いのメッセージを伝え、折り紙で作ったメダルをプレゼントしました。最後に決められた人数で集まる「猛獣狩りにいこう」ゲームを、1～6年生皆で交流して楽しみました。



## 4月25日(月) 5年生音楽

今年度が始まって3週間が経ち、授業も本格的に始まっています。

今年度も小中連携として奥武蔵中学校の鈴木先生が音楽を、清川先生が英語の指導を行っています。5年生の音楽では、一人一人の間隔をあけて、「こいのぼり」の学習を行いました。



## 4月22日(金) 今日の給食

今日の給食は、毎年4月に出している定番の混ぜごはん「たけのご飯」です。

八百屋さんから、生のたけのこを約11kg購入しました。調理室でぬかと鷹の爪と一緒に約2時間茹で、あく抜きをしています。



#### 4月21日(木) 朝読書

木曜日の朝の時間は朝読書です。自分で選んだ本を静かに読んでいます。

1月から中止していた「読み聞かせボランティアポケット」さんの、読み聞かせ活動を来週から再開することになりました。とても楽しみです。



#### 4月20日(水) 眼科検診

今日から校医さんによる検診が始まります。

今日は眼科検診です。大木先生に来校いただき、目の異常がないか丁寧に診ていただきました。



#### 4月19日(火) 保護者会(2日目)を行いました

本日は先週に引き続き4～6年生の保護者会を行いました。

2日間にわたり多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。



#### 4月18日(月) 児童の健康診断を実施しています。

4～5月にかけて児童の定期健康診断を行っています。

先週は、発育測定と視力・聴力測定を実施しました。昨年の4月よりどのくらい成長したでしょうか？

保健室の掲示板には、これからどんな検査をするか、なぜ検査をするかを掲示しています。子ども達には、自分の体を知るための良い機会にしてほしいと思います。



#### 4月15日(金) 保護者会を行いました

本日は1～3年生の保護者会を行いました。

全体会で学校教育目標や、今年度より実施予定の日本アウトワード・バウンド協会との連携等についてをお伝えしました。

学級懇談会では、保護者と担任が初めて顔を会わせる機会となりました。今学期が始まってまだわずかですが、クラスの様子をお話しました。



#### 4月14日(木) 朝マラソン

今年度から、朝マラソンの実施方法を変更しました。  
8時20分から5分間と時間を決めて、皆で一斉に走ります。子ども達は各自で準備運動を行い、自分のペースを守りながら走りました。



#### 4月13日(水) 避難訓練

火災を想定しての避難訓練を実施しました。  
「押さない・走らない・しゃべらない・戻らない・近づかない」など、避難時の約束事を確認した上で訓練を行いました。避難が完了するまでの約3分、子ども達は迅速に行動することができました。また、校長先生や安全担当の先生から放送や人の話を聞くことの大切さを伝えました。



#### 4月12日(火) 給食開始です

今日から給食が始まりました。1年生は小学校で、初めての給食です。準備などクラスみんなで協力していました。  
今年度も引き続き、全員が同じ方向を向き、お話をしない給食の時間を継続しています。



#### 4月11日(月) 通学班の確認をしました

今日から1年生も通学班での登下校が始まりました。通学班編成で、登下校を安全に通学するための注意事項を確認しました。



#### 4月8日(金) 令和4年度第1学期のスタートです

本日、第1学期始業式と入学式を行いました。  
久しぶりに登校してきた子ども達は、学年がひとつ上がり成長したように感じます。新しい先生に緊張する姿も見られました。  
今年度の学校生活が今日から始まります。入学式では緊張しながらも元気に入場してくる17名の1年生を迎えました。全校児童74人での令和4年度のスタートです。



#### 4月6日（水） 準備登校

新5・6年生が、新学期を迎えるための準備を行ってくれました。

昇降口などの校舎の清掃、1年生教室の準備、体育館の入学式の式場づくりなどを行いました。短い時間でしたが、自分で考えながら積極的に動いていてくれました。4月8日の始業式・入学式が楽しみです。



#### 4月1日（金） 令和4年度が始まります

4月1日。令和4年度が始まりました。

今年度は本校が創立して4年目となります。今年度も地域・保護者のみなさまのご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

